
 

 

ATA Nº 07/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, as oito horas e trinta minutos, na 1 
sede do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Timbó, reuniram-se os 2 
membros do Comitê de Investimentos do TIMBOPREV: Carmelinde Brandt, Joel Ricardo Raiter, Greyce 3 
Nardelli Severino e Romero Espíndola e Silva, para acompanhar a carteira de investimentos do Instituto 4 
em conformidade com os objetivos estabelecidos pela Política de Investimentos e analisar a alocação 5 
dos recursos por cada segmento de mercado e os pareceres e avaliações do cenário macroeconômico 6 
proposta pela consultoria de investimento – SMI Consultoria. A Sra. Carmelinde deu abertura da 7 
reunião cumprimentando a todos os presentes e foram realizadas as seguintes deliberações: 1) Atas 8 
do mês de junho: A Sra. Greyce e o Sr. Joel realizaram as leituras das atas do mês anterior com o 9 
objetivo de relembrar as principais discussões abordadas. 2)Carteira de investimentos e 10 
Demonstrativos – Foram analisados os demonstrativos e Relatório de Investimentos do mês de 11 
junho/2024, que compõe a carteira de investimentos, o enquadramento da carteira, o retorno e 12 
rentabilidade da carteira, bem como a meta alcançada no mês, sendo que conseguimos bater a meta 13 
atuarial do mês, porém ainda estamos um pouco abaixo da meta anual, sendo observado que o 14 
principal item para o não atingimento da meta é a variação negativa nos IMA’s. 3) Carteira 15 
Recomendada – A Sra. Carmelinde enviou por e-mail aos membros do Comitê a Carta Mensal 16 
elaborada pela SMI, e leu as orientações da SMI para o mês, da qual a SMI permanece orientando a 17 
compra de NTN-B caso haja espaço no ALM, e também reinvestir o pagamento de cupons através de 18 
compras de NTN-B, e também do pagamento dos fundos de vértice que irão ocorrer em 15/08/2024. 19 
4) Vencimento dos Fundos de Vértice e Pagamento de Cupons – A Sra. Carmelinde lembrou aos 20 
membros que é necessário solicitar o resgate dos fundos de vértice no momento do vencimento, para 21 
o recurso não ficar parado e então o comitê passou a analisar as opções para reinvestimento dos 22 
recursos que serão recebidos, tal qual o espaço disponível para compra de títulos conforme o estudo 23 
de ALM. A Sra. Carmelinde relembrou que o Sr. Rafael, economista da SMI, havia dito que se não 24 
estivermos confortáveis em alocar recursos em NTN-b mais longas, podemos optar para vencimentos 25 
mais curtos também. O Sr. Joel então comentou sobre a simulação que o Sr. Rafael fez na última 26 
reunião do dia 23/07/2024 do CDI, da qual mostra que o CDI bate meta e falou que já que o CDI irá 27 
bater meta até o final do ano, podemos deixar o valor realocado em CDI momentaneamente para 28 
termos tempo pra definir melhor onde o recurso pode ser alocado, conforme for sendo desenhado o 29 
cenário econômico. O Comitê então analisou o Radar de Fundos de 15/07/2024, disponibilizado pela 30 
SMI Consultoria, e diante das análises definiu que os recursos deverão se manter nas instituições de 31 
origem, além de um aporte no Bradesco por estar na primeira posição do radar, com as seguintes 32 
movimentações Financeiras: 4.1) Aplicação dos recursos oriundos do pagamento de juros semestrais 33 
de NTN-B vencimentos de ano par, no fundo Caixa FI BRASIL REFERENCIADO DI LP (CNPJ 34 
03.737.206/0001-97) 4.2) Resgate Total em decorrência do vencimento do fundo Vértice BB 35 
PREVIDENCIÁRIO TÍTULOS PÚBLICOS IPCA III (CNPJ 19.303.795/0001-35). Sendo que os recursos serão 36 
aplicados automaticamente na noite em que ocorrer os lançamentos no Fundo BB FIC Previdenciário 37 
Fluxo (CNPJ 13.077.415/0001-05); 4.3) Resgate Total em decorrência do vencimento do fundo Vértice 38 
BB PREVIDENCIÁRIO TÍTULOS PÚBLICOS X (CNPJ 20.734.931/0001-20). Sendo que os recursos serão 39 
aplicados automaticamente na noite em que ocorrer os lançamentos no Fundo BB FIC Previdenciário 40 
Fluxo (CNPJ 13.077.415/0001-05); 4.4) Resgate Total em decorrência do vencimento do fundo Vértice 41 
BB PREVIDENCIÁRIO TÍTULOS PÚBLICOS XXI (CNPJ 44.345.590/0001-60). Sendo que os recursos serão 42 
aplicados automaticamente na noite em que ocorrer os lançamentos no Fundo BB FIC Previdenciário 43 
Fluxo (CNPJ 13.077.415/0001-05). 4.5) Aplicação de R$ 2.000.000,00 (Dois milhões de reais) dos 44 
recursos oriundos dos vencimentos de fundos vértice 2024 BB PREVIDENCIÁRIO TÍTULOS PÚBLICOS 45 
IPCA III, BB PREVIDENCIÁRIO TÍTULOS PÚBLICOS e BB PREVIDENCIÁRIO TÍTULOS PÚBLICOS XXI no 46 
fundo Bradesco Premium Referenciado Renda Fixa (CNPJ 03.399.411/0001-90); 4.6) Aplicação do saldo 47 
remanescente dos recursos oriundos dos vencimentos de fundos vértice 2024 BB PREVIDENCIÁRIO 48 
TÍTULOS PÚBLICOS IPCA III, BB PREVIDENCIÁRIO TÍTULOS PÚBLICOS e BB PREVIDENCIÁRIO TÍTULOS 49 
PÚBLICOS XXI no fundo Bradesco Premium Referenciado Renda Fixa (CNPJ 03.399.411/0001-90) no 50 
fundo BB Institucional Renda Fixa (CNPJ 02.296.928/0001-90). 5) Análise dos IMA’S – A Sra. 51 
Carmelinde comentou que ainda havia ficado pendente a decisão de saída dos fundos de IMA’s, e o Sr. 52 
Joel comentou que considerando a ultima reunião com a SMI e o cenário atual, acredita que podemos 53 



 

 

aguardar e não realizar a saída nesses fundos. Sendo que todos os membros concordaram em não 54 
realizar a saída. 6) Evento Econômico Banrisul/Compra de ETF’s – Dando andamento a pauta da 55 
reunião, a Sra. Carmelinde relembrou sobre Evento Econômico realizado pelo Banrisul em 11/07/2024, 56 
Balneário Camboriú, que abordava aspectos sobre ETF’s. Os membros analisaram os limites da Política 57 
de Investimentos, então acordaram de se aprofundar sobre a questão de compras em ETF’S para 58 
diversificação da carteira. O Sr. Joel comentou de não realizar uma compra tão alta para entender 59 
melhor a demanda e operacionalização que o Instituto venha a ter. A Sra. Greyce complementou 60 
relembrando a orientação da SMI Consultoria de ponderar as questões do rendimento líquido, das 61 
taxas de corretagem. O Comitê então irá conversar com outros RPPS’s que operam com ETF e também 62 
pretende marcar uma reunião novamente com o Sr. Alexandre Conversani, da Premier Investimentos 63 
para abordar os pontos negativos e receios do Comitê de Investimentos.  7) Reuniões realizadas com 64 
instituições financeiras – A Sra. Carmelinde comentou sobre as reuniões que foram realizadas durante 65 
o mês com as seguintes instituições financeiras:  Grid Investimentos, de forma presencial; 4UM 66 
Investimentos; Empire Capital Assessoria de Investimentos; Privatiza Investimentos. Também houve o 67 
convite para participação de um evento presencial em Joinville, com o Santander, a se realizar no dia 68 
13/08/2024, porém nenhum dos membros do Comitê terá disponibilidade na data para participar do 69 
evento. 8) Assuntos Diversos – 8.1) A Sra. Carmelinde repassou aos membros sobre a visita que ela e 70 
a Sra. Greyce receberam no Instituto, do Sr. Eduardo Barão, da SMI Consultoria, com uma abordagem 71 
mais comercial, com o objetivo de visitar os clientes e pedindo sugestões de mudanças, na questão de 72 
reuniões e relatórios, se existe algo que tenhamos necessidade de alteração. O Sr. Joel então comentou 73 
sobre solicitar a disponibilização de um relatório com o histórico do ativo que possuímos aplicação, 74 
sobre os dados de cada fundo, como que está a rentabilidade acumulada, o comparativo com o 75 
benchmark do fundo e movimentações do fundo. A Sra. Greyce comentou que acredita que a SMI já 76 
tenha esse tipo de relatório disponível, mas que não é acessível aos clientes de forma mais ampla, visto 77 
que em reunião realizada com o município de Pomerode, eles já haviam solicitado o mesmo tipo de 78 
relatório a SMI. 8.2) PARECER SEI Nº 146/2024/MPS – A Sra. Carmelinde informou aos membros sobre 79 
o e-mail que enviou com o parecer publicado em 15/07/2024 pelo Ministério da Previdência Social, 80 
para fins de conhecimento. O Sr. Joel comentou que a ABIPEM irá realizar uma live no YouTube na 81 
semana seguinte abordando o assunto. 8.3) Também foi falado da necessidade de elaborarmos o 82 
nosso regimento interno, para aprimorarmos as questões de investimentos e credenciamentos, da 83 
qual, com o regimento aprovado, será um facilitador para o processo de obtenção do Pró-Gestão. O 84 
Sr. Romero perguntou de que forma o regimento é homologado, e a Sra. Carmelinde esclareceu que é 85 
por decreto. 8.3) Fundo Brasil Florestal – O Sr. Joel perguntou a Sra. Carmelinde como ficou a questão 86 
dos investimentos do Fundo BRASIL FLORESTAL FIC FIP (CNPJ 15.190.417/0001-31), e a Sra. Carmelinde 87 
respondeu que irá verificar novamente, pois há uma ata de Assembleia Geral de Cotista com o 88 
cronograma de pagamentos/devolução aos cotistas do Fundo.   8.4) Credenciamento Fidus – A Sra. 89 
Greyce conversou com os membros do Comitê informando que o Sr. Ricardo Maggi de Novoa, da Fidus 90 
Invest Agente Autônomo de Investimentos LTDA (CPNJ 11.239.495/0001-22) entrou em contato 91 
solicitando o credenciamento como Distribuidora, juntamente com o credenciamento de 92 
Administrador e Custodiante – Santander Caceis Brasil DTVM S.A (CNPJ 62.318.407/0001-19) e Gestor 93 
– V8 Capital Gestão de Investimentos LTDA (CNPJ 11.392.069/0001-24); que entrou em contato com a 94 
SMI Consultoria, e recebeu a orientação de que deveria discutir em reunião e analisar os fundos 95 
oferecidos pela Fidus,  e que somente se realmente houvesse o interesse de realizar o aporte em algum 96 
fundo de realizar os credenciamentos que foram solicitados. O Comitê então definiu que não realizará 97 
o credenciamento no momento, visto que os fundos não atendem atualmente aos critérios de 98 
investimentos do Comitê, e que verificou que existe atualmente no Radar de Fundos produtos com 99 
melhores resultados, mas que permanecerá monitorando os fundos caso em algum momento haja 100 
interesse em investir. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada pelos 101 
membros presentes. Timbó, 26/07/2024. 102 
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